

Ehrung unserer Tischtennisbundessieger in der Grazer Burg

Am 5. Juli 2017 lud Landeshauptmann Hermann Schützenhöfer die steirischen Siegerinnen und Sieger der österreichischen Schulsportbewerbe des Schuljahres

2016/2017 zu einem Empfang in die Repräsentationsräumlichkeiten der Grazer

Burg ein, wo die Tischtennisauswahl des Gymnasiums Hartberg unter Beisein von

Direktor Reinhard Pöllabauer nochmals gebührend gefeiert wurde, nachdem sie

sich am 6. April 2017 in Horn den Bundesmeistertitel der Schulen sicherten.